		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
· (infobae		29/09/23	LEGISLATIVO
•					

Priistas ironizan con decisión de Morena que dejaría fuera a Ramírez Marín de las elecciones en Yucatán: "Se vio verde"

El Consejo Estatal de Morena en la entidad yucateca dio a conocer a sus cuatro seleccionados que participarán en la encuesta; sin embargo, aún falta la propuesta del PVEM



El Consejo Estatal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en Yucatán dio a conocer a *los cuatros perfiles* que participarán en el proceso de encuestas para definir al próximo coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, en donde destacó la ausencia del senador **Jorge**Carlos Ramírez Marín.

El primero de ellos fue el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, quien utilizó una fotografía de él riendo para explicar que así, con una sonrisa, presuntamente habrían dejado fuera al legislador del proceso interno en Yucatán.

Quien también se unió a las reacciones fue la secretaria general del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Carolina Viggiano** Austria. En un mensaje en su cuenta oficial de X, antes Twitter, aseguró que el senador presuntamente se vio "verde" —haciendo alusión a su paso al PVEM— al dejar al PRI para buscar un cargo que no consiguió.